#### 行中の誇り 3つの心「素直な心」「思いやりの心」「強い心」

# 公孫樹

## 行 田 中 学 校 だ よ り **学べ 鍛えろ 夢を持て**

第6号 令和3年10月8日発行

#### 《学校教育目標》

よく考え自ら学ぶ生徒 誠実で情操豊かな生徒 心も体もたくましい生徒

#### 「埼玉県学力・学習状況調査の結果から」

校長 堀越 敦

5月12日に実施した埼玉県学力・学習状況調査の結果が返却されました。この学力調査は、前年度からの学力の伸びが分かるという特徴をもつ調査です。

本校の結果ですが、正答率では 全ての学年及び教科で埼玉県平均 を超えることができませんでした が、中1から中3の国語は、県と 同等の学力レベルでした。また、 学力の伸びに注目したデータが右 の表の(1)学力を伸ばした生徒 の割合と(2)学力の伸び率で す。(1)の学力を伸ばした生徒

(1) 学力を伸ばした生徒の割合				
۲.	教科	埼玉県	行田中	
中	国語	66.9%	64.4%	
ı	数学	71.9%	68.9%	

	教科	埼玉県	行田中
中	国語	57.1%	55.6%
2	数学	72.0%	59.3%
	英語		

	教科	埼玉県	行田中
中	国語	68.1%	77.1%
3	数学	69.8%	80.7%
	英語	76.8%	62.7%

	(2) 学力の伸び率					
	ŀ	教科	埼玉県	行田中		
	中	国語	1.7	1.4		
	ı	数学	2.1	1.9		
ı	Ī	Ī	Ī			

	教科	埼玉県	行田中	
中	国語	1.0	1.0	
2	数学	2.2	0.9	
	英語			

	教科	埼玉県	行田中
中	国語	1.9	2.4
3	数学	1.9	2.5
	英語	2.5	1.5

の割合を昨年度と比較すると、県平均との数値の差が縮まっている教科が増え、特に中3の国語と数学は県平均を上回っています。全ての学年・教科でというわけではありませんが、総じて「学力を伸ばした生徒が多い」と言えます。本校では昨年度も家庭学習の取組を重視し、自主学習ノートの提出率を上げることを通して家庭学習の定着を図ってきましたが、その成果が表れているのではないかと思います。(質問紙の結果にも表れています。)その他、授業改善や補習等の取組も関連していると考えられます。

さらに質問紙調査の分析から、3学年とも共通する結果となった事項を以下に挙げます。

#### 【県平均よりも良好な結果を得た質問項目】

- ◎今やっていることが気に入らなかったとしても、学校の勉強でよい成績をとるために一生懸命頑張る
- ◎勉強で大切なところは、くり返して書くなどして覚える
- ◎今住んでいる県や市町村の歴史や自然に関心を持っていますか
- ◎(国語)授業を通して学んだ内容について、さらにくわしく知りたい、学びたいと思ったこと
- ◎ (国語) 授業で学んだことが以前に学習した知識とつながったこと
- ◎学校の授業の予習や復習をしていますか
- ◎学校の授業時間以外にふだん(月~金曜日)、1日当たりどれくらいの時間、勉強をしますか

#### 【県平均に比べ課題が見られた質問項目】

△だれに対しても進んであいさつをすることができていますか

△名前を呼ばれたら「はい」とはっきり返事をすることができていますか

△ふだん(月~金曜日)、1日当たりどれくらいの時間、テレビゲームをしますか

△ふだん(月~金曜日)、1日当たりどれくらいの時間、携帯電話やスマートフォンで通話やメール、インターネットをしますか

これらの結果を分析し、よいところはさらに伸ばし、課題については解決に向けて方策を考え、重点を決めて取り組んでまいります。

**〈お詫び〉**先月号の学校だよりの「県大会出場種目」において、「バドミントン(女子・個人)」の掲載が漏れてしまいました。誠に申し訳ありませんでした。

#### ~五輪より100倍熱いぞ行中魂~ 体育祭(10/6)

緊急事態宣言により延期した体育祭を10月6日(水)の午前中に実施しました。緊急事態宣言の影響で例年よりも練習時間が確保できませんでしたが、当日は青空の下、生徒たちが大いに躍動しました。ゴールに向けて一生懸命走る姿、仲間のために懸命に応援する姿、生徒たちの笑顔を見て、久しぶりに学校行事のよさを改めて感じました。3年生の棒引きでは、引きずられながらも最後まで棒にしがみつく姿も見られ、最後まであきらめない「行中魂」を見せてもらいました。感染症対策もとりつつ大成功に終わりました。









**障害物リレー** 

ボール運びリレー

スウェーデンリレー

1学年種目(届け!みんなのおもい)







2学年種目(ハートフルディスタンスⅡ)

3学年種目(棒引き)

全員リレー

閉会式 (表彰)

#### オンライン学習

緊急事態宣言中の対応として、9月1日~30日まで、午後は オンラインで学習しました。生徒も教員も徐々に慣れ、双方向の やりとりや少人数グループに分かれての話合い等も行われていま した。タブレットにより学びを止めずに学習ができたことは大き な進歩だと感じました。





#### 各種表彰の結果

**【埼玉県硬筆展覧会】**優良賞 1年

【北埼玉地区中学校英語弁論大会】優良賞 3年

#### 10月の行事予定

### **公 10月** (4)

1	金	通常授業再開 英語検定 16:40	16	土		
2	土		17	日		
3	日		18	月	中間テスト	
4	月		19	火	短縮授業 北埼玉地区駅伝大会	
5	火	短縮授業 5時間 前日準備	20	水	短縮授業 専門委員会 安全の日 部活休みの日	
6	水	体育祭 5 校時短縮授業 ※雨天延期→木曜授業	21	木	生徒会立会演説・選挙(6校時) 部活優先の日	
7	木	体育祭予備日	22	金	3年読み聞かせ 行田特別支援学校支援籍学習	
8	金		23	土	2年林間学校 【11月上旬の予定】	
9	土	※3校合同人権教育研修会は中止	24	日	2 年林間学校 ○11/5(金) 3 年進路 PTA	
10	日		25	月	2年林間学校 ○11/8(月)~11/18(木)教育相談期間	
11	月	3年実力テスト	26	火	2年振替休業日 ○11/10(水) 3年実力テスト	
12	火		27	水	2年振替休業日 3年宿泊学習 1年東京ガス防災学習	
13	水	2年東京ガス防災学習	28	木	3年宿泊学習 部活優先の日	
14	木	部活優先の日	29	金		
15	金	中間テスト前補習 テスト前部活休止(~18日)	30	土	浮き城のまち行田少年の主張大会	

31 日